



SCHLOSS THUN
CHÂTEAU DE THOUNE
THUN CASTLE



CANCEL CULTURE

5.5.–31.10.2024

D'HIER À DEMAIN
PARCOURS D'EXPOSITION
EN COLLABORATION AVEC
SWISSCERAMICS
ASSOCIATION SUISSE
DE LA CÉRAMIQUE

SCHLOSSTHUN.CH



**Förderverein
Schloss Thun**

Thuner Amtsanzeiger

ERNST GÖHNER STIFTUNG

Tatiana Botkine: « Écho de l'index »

PARCOURS D'EXPOSITION AU CHÂTEAU DE THOUNE (DONJON)

CANCEL CULTURE – D'HIER À DEMAIN

5 MAI 2024 – 31 OCTOBRE 2024

Le château de Thounne vous invite à découvrir l'univers de l'art céramique suisse contemporain dans son exposition permanente au Donjon, à travers un parcours d'exposition. En collaboration avec swiss-ceramics - Association suisse de la céramique - il présente dans des lieux choisis des œuvres d'art d'artistes céramistes suisses.

Sous le thème marquant «**Cancel Culture - d'hier à demain**», le parcours de l'exposition présente le résultat d'un concours national auquel les artistes ont été invités à se rapprocher de la notion de **Cancel Culture**. Ce terme anglais, que l'on peut traduire approximativement par «culture de l'annulation», désigne le phénomène par lequel des personnes ou des organisations se voient retirer leur soutien dans le but de nuire à leur réputation, d'empêcher leur activité professionnelle ou la réception de leur œuvre, ou encore de minimiser leur présence dans les médias. Un accent particulier est mis sur le thème de la mémoire - comment nous souvenons-nous de ce qui a été ? De qui faut-il se souvenir ? Autant de questions que les musées historiques se posent quotidiennement dans le cadre de leur travail.

Les œuvres d'art issues de ce processus offrent des réflexions profondes et des interprétations artistiques de ce thème complexe, capturées dans la beauté fragile de la céramique. Dans le cadre de cette exposition, le château de Thounne sera le théâtre vibrant d'une multitude d'événements autour de la céramique.

L'exposition au château de Thounne présente les œuvres de 15 artistes, tous membres de swiss-ceramics et des objets sélectionnés provenant de 14 élèves issus des trois écoles de céramique du pays, qui interprètent le thème de manière très individuelle.

Plongez dans le monde fascinant de la céramique, découvrez la réflexion artistique sur le thème «Cancel Culture» et laissez-vous inspirer par la diversité et la créativité des œuvres exposées.

ÉLÈVES DES ÉCOLES DE CÉRAMIQUE EXPOSANT :

Tatiana Botkine
Elena Brcic
Julie Crottet
Till El Alaoui
Leo Fasel
Angel Gonzalez El Kabouri
Ashley Lorieri
Amelia Kamber
Maveline Flan De Lira
Alisha Quarrie
Joana Schönenberger
Léa Tempel
Maurus Valkanover
Mikio Yamamoto

ARTISTES EXPOSANTS :

Arnold Annen
Suzy Balkert
Joëlle Bellenot
Fabien Clerc
Rita De Nigris
Séverine Emery-Jaquier
Violette Fassbaender
Lynn Frydman Kuhn
Magdalena Gerber
Noémi Handrick
Sarina Pfluger
Anna Schlaeppli
Anja Seiler
Andreas Steinemann
Monique Wuarin